

Matthias wird geehrt – Best Opti Trainer!

Zum Saisonende wurde Matthias Lang von seinen Opti – Krokodilen für sein liebevolles Sommertraining geehrt. Hier zeigt er sich im handsignierten T-Shirt, das ihm gerade feierlich übergezogen wurde. Er betreute 18 neue Opti-Kinder von denen 16 abwechselnd am Training teilnahmen. Pro Trainingstag (22 insgesamt) haben 7 – 13 Einsteiger mitgemacht. Eine Riesenaufgabe, aber für so einen versierten Papa kein echtes Problem. Ausrüstung kontrollieren, Boote besetzen (oft wird noch zu zweit gesegelt), Mut machen, loben, trösten, fördern und dann noch Trainingsziele und Sicherheit im Auge haben – eine wirklich anspruchsvollen Aufgabe. Matthias hat sie mit Bravour gelöst und sein T-Shirt wirklich verdient.

